



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

PRESENTACIÓN DEL LIBRO *Cartas de La Pièce*, de María Zambrano (Pre-Textos/Universidad Politécnica de Valencia)

Jueves, 19 de diciembre de 2002

A las 19:30 h

Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

El próximo día 19 tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la presentación del libro *Cartas de La Pièce*, compendio de correspondencia que María Zambrano dirigió al filósofo valenciano Agustín Andreu entre 1973 y 1976.

Intervendrán en el acto Agustín Andreu, responsable de la edición, la filósofa Amelia Valcárcel, Justo Nieto, Rector de la Universidad Politécnica de Valencia y Manuel Ramírez, Director de la Editorial Pre-Textos.

Coeditado por Pre-Textos y la Universidad Politécnica de Valencia, con prólogo y anotaciones de Agustín Andreu, este epistolario descubre facetas inéditas del pensamiento y la vida sentimental de María Zambrano y recoge además una completa relación del círculo de amistades de la filósofa, entre las que destacan el poeta José Ángel Valente y el propio Andreu.

MARÍA ZAMBRANO nació en Vélez-Málaga en 1904. Tras doctorarse en Filosofía y Letras comenzó a publicar sus primeros ensayos en la "Revista de Occidente". La guerra civil la llevó a Chile, de donde regresó en 1937 para residir en Madrid, Barcelona y Valencia. En esta última ciudad se incorporaría al grupo que editaba "Hora de España", trabando amistad con personalidades como Emilio Prados, Ramón Gaya y Juan Gil Albert, y publicando diversos ensayos y artículos. En 1939 se exilió en Francia, y poco tiempo después marchó a México. Posteriormente se trasladó a Cuba, país en el que residiría durante trece años (1940-1953), impartiendo clases en la Universidad de La Habana. Instalada en Roma en 1953, publicó una serie de obras fundamentales: *El hombre y lo divino* (1955), *Persona y democracia* (1959) y *La España de Galdós* (1960), colaborando asimismo en las revistas "Insula" y "Papeles de Son Armadans". En 1964 se afincó en Francia, dando comienzo una etapa de su vida de gran producción intelectual: *España, sueño y verdad* (1965), *El sueño creador* (1965), *Obras reunidas* (1971) y *Claros del bosque* (1977). En 1978 cambió su residencia a Suiza, donde vivió hasta su regreso definitivo a España en 1984. En 1981 se le concedió el Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades. Doctora Honoris Causa por la Universidad de Málaga, Premio Extraordinario Pablo Iglesias, Medalla de Oro

de Madrid y Premio Cervantes 1988, María Zambrano falleció en Madrid en 1991.